

ねんせい ごてんばたいけんがくしゅう 5年生 御殿場体験学習

6月9日から1泊2日で、御殿場体験学習に行ってきました。「真じめに取り組み、最高の体験学習にしよう! いざ5年生の旅へ!」というスローガンのもと、カヤック体験、キャンプファイヤー、富士山トレッキングなどの活動を通して、自然を感じたり、仲間と協力して活動をしたりして大きく成長することができました。



いざ5年生の旅へ

私は、最高の体験学習のために、スローガン「真面目に取り組み最高の体験学習にしよう。いざ、5年生の旅へ」を意識して活動しました。頑張った結果、成長したことが2つありました。まずカヤックで真面目にルールを守って活動できたことです。風が強くて怖かったですが、教えてもらったこぎ方であわすに進むことができました。2つ目は、キャンプファイヤーです。最高の体験学習のために全力で盛り上げ、楽しむことができました。一生に一度の思い出なので、自分から盛り上げようと思いました。私はこの体験でルールを守って一生けん命真面目に取り組む力や自分から盛り上げ楽しむ力がつきました。私はこの御殿場宿泊体験で、「楽しく、成長したな。」と思うには、自分がつくりあげていくことが大事だと分かりました。これから、いろいろなことに自分から取り組んでいきたいと思えます。

僕は、カヤックが一番楽しかったです。最初は、友達と息が合わず難しかったし、行きたい方向に進むことも難しかったです。「1・2」と声を出すことで、タイミングが分かり、途中からは声を出さなくても、前に進んで、一番先頭に行くことができました。漕ぐのが楽しかったです。

また、ライフキーパーは難しかったけどみんなに「ならんで〜」と声をかけることが楽しくて、やってよかったです。御殿場はどれも楽しくできて、とにかく楽しかったです。

私はカヤックと富士山トレッキングの体験を通して、「協力」の力が付いたと思えます。カヤックでは、ペアのひとと息を合わせてパドルをこぐことができました。初めはカヤックがゆれてとてもこわかったけど、インストラクターさんに教えてもらったことをペアの子と意識したら上手にできました。富士山トレッキングはとてもつかれたけど、友達とはげましかって頂上まで登ることができました。頂上前で食べたお弁当がとてもおいしかったです。頂上までみんなで協力して登り、下りの砂走りは勢いよくかけ下りました。最後まであきらめない力もついたと思えます。御殿場体験学習でレベルアップした『協力』『あきらめない力』を生かして、今後の学校生活もがんばっていきたいです。